



Gobernadora de Veracruz

Seguridad y el tren a CdMx,
entre prioridades de Nahle

Nahle rinde protesta con Sheinbaum como testigo

Veracruz. La ahora primera gobernadora de la entidad promete reactivar el tren de CdMx al puerto, abatir el feminicidio, atender inseguridad y disciplina financiera

ISABEL ZAMUDIO Y ARMANDO
MARTÍNEZ / XALAPA

Con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo como invitada de honor y testigo, la ingeniera Rocío Nahle rindió protesta como gobernadora de Veracruz este domingo.

En el salón de plenos del Congreso del estado, más de una docena de gobernadores se hicieron presentes al acto protocolario, así como el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado.

En punto de las 11:12 horas, Nahle rindió protesta como la primera mujer en ser gobernadora en la entidad.

En su mensaje, mencionó que se reactivará el transporte de pasajeros del Tren El Jarocho, que transitaba de Ciudad de México al puerto de Veracruz.

Por otra parte, en materia de seguridad anunció la puesta en marcha del Sistema Interestatal en la región sureste del país y entidades del centro que colindan con Veracruz.

Asimismo, la mandataria destacó que se construirán centros de justicia para las mujeres en cuatro zonas de la entidad, como son Coatzacoalcos, Veracruz, Orizaba y Álamo.

En este sentido, también resaltó que su administración trabajará para erradicar el delito de feminicidio y fomentará la atención de casos de violencia contra las mujeres por parte de jueces de manera virtual.

Además, prometió disciplina financiera y cuidado de los recursos públicos en la entidad.

Nahle aprovechó para hacer un recuento de los siete veracruzanos que han sido presidentes de la República y mencionó a Guadalupe Victoria, quien fue senador por Veracruz sin haber nacido en la entidad.

La ex titular de la Secretaría de Energía en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador fue respaldada con aplausos y gritos de “¡gobernadora!” y, tras haber rendido protesta, Nahle recibió de representantes de pueblos originarios un bastón de mando.

Más temprano, a través de la cuenta del gobierno del estado en X, Nahle informó que iba a ser una mandataria con “compromiso y responsabilidad”.

“Hoy asumo mi compromiso y responsabilidad por Veracruz. ¡Voy a ser una gobernadora de territorio por el bien de las y los veracruzanos!”, escribió.

La presidenta Sheinbaum acompañó a la ahora gobernadora de Veracruz desde su ingreso al Congreso, al que llegaron escoltadas por una comitiva de diputados locales, mismos que fueron designados por el pleno.

Ambas mandatarias ocuparon un lugar en la Mesa Directiva para la toma de protesta, así como el gobernador saliente, Cuitláhuac García.

Al acto también acudieron los mandatarios de Nuevo León,

Samuel García; de Puebla, Sergio Salomón; del Estado de México, Delfina Gómez; de Campeche, Layda Sansores; de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, y de Zacatecas, David Monreal.

Así como los gobernadores de Tabasco, Javier May; de Tamaulipas, Américo Villareal; de Oaxaca, Salomón Jara; de Yucatán, Joaquín Díaz, y de Quintana Roo, Mara Lezama.

Además de los mandatarios electos de Puebla, Alejandro Armenta, y de Chiapas, Eduardo Ramírez.

Ernestina Godoy, Consejera Jurídica de la Presidencia, también acudió al evento, al igual que los secretarios de Educación Pública, Mario Delgado, y del Bienestar, Ariadna Montiel.

Entre otros invitados estuvo el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, así como legisladores federales.

Las ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Lenia Batres, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel también acudieron al evento.

Por su parte, luego de la toma de protesta, el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, dijo que “ve bien” al ex candidato presidencial de su partido, Jorge Álvarez Máynez, para la renovación de la dirigencia naranja luego de que éste se registrara para ser su relevo.



—Esta semana se renueva la dirigencia de MC. ¿Cómo ve a Jorge Álvarez Máynez para su cederlo? —se le cuestionó.

—Lo veo muy bien, como lo ven todos en Movimiento Ciudadano, recuerda que la Comisión Operativa Nacional está integrada por nueve —respondió.

Por otra parte, cuestionado sobre su estado de salud luego de que hace unos meses reveló que padecía cáncer de estómago, el líder emecista apuntó que se siente bien. —

Con información de: Alma Paola Wong



La jefa del Ejecutivo acompañó a la mandataria. CUARTOSCURO



Pueblos originarios le entregaron el bastón de mando a la ex secretaria de Energía. CUARTOSCURO